
 

П Р А В Л Е Н И Е 

Краснодарского регионального отделения 

Общероссийской   творческой   профессиональной 

общественной   организации   «Союз   архитекторов   России» 
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Протокол  №7   от  26 июля  2023  г. 
 
 

г. Краснодар, ул. Кузнечная, 6, департамент 
по архитектуре и градостроительству  
Краснодарского края, 9 этаж, конференц-зал. 
 
 

Присутствовали 11 из 18 членов Правления Краснодарского регионального отделения Союза 
архитекторов России (далее – КРОСА России или КРОСАР), в т.ч. с использованием ВКС:  
Беленко А.В. (ВКС); Беленко Д.В.; Кобзарь О.Н.; Лащенков А.М.; Линичук Л.Р. (ВКС); Могилец-
кая Н.Н.; Порчелли Е.А.; Рысин Ю.В.; Сорокин С.В.; Субботин Ю.С.; Фролова Ю.Н. 
 

Явка 61,1 %, кворум имеется. В соответствии с Уставом Союза архитекторов России Прав-
ление правомочно принимать решения. 
 

В заседании Правления приняли участие: 

 Брагин В.И. – Почётный член Правления, делегат Конференции членов КРОСА России; 

 Качков Виталий Анатольевич – директор департамента и строительства  
ООО «Руспроект»; 

 Кондаков А.А. – Почётный член Правления, делегат Конференции членов КРОСА России; 

 Куршеитов О.С. – Почётный член Правления, делегат Конференции членов КРОСА России; 

 Мех В.Г. – Почётный член Правления, делегат Конференции членов КРОСА России; 

 Мордин В.И. – Почётный член Правления, делегат Конференции членов КРОСА России; 

 Падалка А.А. – член КРОСА России; 

 Сергеев В.В. – архитектор ИП Падалка А.А.; 

 Сорокина Н.В. – Почётный член Правления, делегат Конференции членов КРОСА России; 

 Субботин О.С. – член КРОСАР; 

 Тарасов А.Н. – делегат Конференции членов КРОСА России. 
 

Председательствующим на заседании единогласно избран зам. Председателя КРОСА России  
Лащенков А.М. 
 

Секретарём заседания единогласно избрана Линичук Л.Р. 
 

Повестка дня, регламент работы и форма голосования (открытая) утверждены  
единогласно. 

1400 -1600 часов 

https://archkuban.ru/
mailto:KROSAR@archKUBAN.ru
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Повестка дня: 
 

1) Об участии членов и партнёров КРОСА России в мероприятиях. 
Сообщения Кобзаря О.Н., Рысина Ю.В., 

Лащенкова А.М. и Беленко А.В. (ВКС) 
 

2) О выполнении решений Правлений КРОСА России. 
Сообщение Кондакова А.А., Фроловой Ю.Н. 

 

3) Об обращении директора департамента и строительства ООО «Руспроект», Почёт-
ного строителя России, Заслуженного строителя Кубани, Качкова Виталия Анатоль-
евича с просьбой о принятии в члены Общероссийской творческой профессиональной 
общественной организации «Союз архитекторов России». 

Сообщение Кобзаря О.Н., Фроловой Ю.Н. 
 

4) Об обращении архитектора ИП Падалка А.А. Сергеева Виталия Владимировича с 
просьбой о принятии в члены Общероссийской творческой профессиональной обще-
ственной организации «Союз архитекторов России». 

Сообщение Падалка А.А. 
 

5) О повторном обращении Кубанского государственного аграрного университета име-
ни И.Т. Трубилина с просьбой поддержать кандидатуру профессора кафедры «Архи-
тектура» Субботина Олега Степановича на присвоение почётного звания «Заслужен-
ный архитектор Российской Федерации». 

Сообщение Субботина О.С. 
 

6) Разное. 
Сообщение Лащенкова А.М. 

 
 
 
 

По 1  - му вопросу повестки дня 

«Об участии членов и партнёров КРОСА России в мероприятиях» 
 

Слушали: 

 Кобзаря О.Н. и Рысина Ю.В. об открытии в г. Анапе 10 июня VIII передвижной выставки 
работ победителей Международного фестиваля «Дни Архитектуры» (YugBuild 2023), 
приуроченной к 30-летию создания Проектно-строительной фирмы «Эриэл»; 

 Лащенкова А.М. об открытии в х. Трудобеликовском Красноармейского района 6 июля  
VIII передвижной выставки работ победителей Международного фестиваля «Дни Архи-
тектуры» (YugBuild 2023), приуроченной к 55-летию создания органов архитектуры и 
градостроительства Красноармейского района; 

 Беленко А.В. о прошедшем 17-23 июля в г. Краснодаре молодёжном проекте «Future 
Architects». 
 

Выступили: 
- Кобзарь О.Н. о необходимости популяризировать проведение архитектурных выставок и 
мероприятий в муниципальных образованиях Краснодарского края. Предложил рекомендо-
вать архитектурным мастерским перенять опыт организации и проведения событий 
(творческих выставок), на примере ООО ПСФ «Эриэл» (Анапа). 
- Субботин Ю.С. поддержал идею создания и проведения в регионах школ формата «Future 
Architects». 
 

Информация принята к сведению. Вопрос не требует голосования. 
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По 2  - му вопросу повестки дня 

«О выполнении решений Правлений КРОСА России» 
 
 

Слушали: Кондакова А.А. о подготовке экспозиции ветеранов КРОСАР к Международному 
фестивалю «Дни Архитектуры». 
 

Выступили: Рысин Ю.В. 
 

Решили: 
2.1. Обратиться к ректору КубГУ с ходатайством о включении в учебный план факульте-
та Архитектуры и Дизайна КубГУ темы разработки дизайна и экспозиции о ветеранах 
КРОСАР к Международному фестивалю «Дни Архитектуры 2024 г.» (отв. Гаврилов И.Б., 
Кузьменко А.Н., август-сентябрь 2023 г.). 
 

Результаты голосования: «За» - 11; «Против» - 0; «Воздержались» - 0. 
 
 
 
 

Слушали: Кондакова А.А.: 

 о правовом обеспечении установки мемориальной доски Корсакову Николаю Ивановичу по 
адресу: г. Краснодар, ул. Ленина, 44 (Протокол №6 Правления КРОСАР от 03.10.2022, п. 4.1.); 

 об определении места и правовом обеспечении установки мемориальной доски Суханов-
ской Надежде Павловне (Протокол №6 Правления КРОСАР от 03.10.2022, п. 3.1.); 

 о правовом обеспечении установки надгробия на могиле Сухановской Надежды Павловны 
(Протокол №6 Правления КРОСАР от 03.10.2022, п. 3.1.). 

 

Выступили: Кобзарь О.Н., Субботин Ю.С., Рысин Ю.В. 
 

Решили: 
2.2. Подготовить соответствующие документы в департамент архитектуры и градо-
строительства муниципального образования город Краснодар, в администрацию муници-
пального образования город Краснодар для правового обеспечения установки мемориаль-
ной доски архитектору Н.П. Сухановской на фасаде здания «Авиакасс» по адресу: 
г. Краснодар, ул. Красная, 129 (отв. Мазурок И.Е.); 
2.3. Актуализировать информацию о стоимости и сроках изготовления надгробия на мо-
гиле Сухановской Н.П., и приступить к реализации (отв. Мазурок И.Е.). 
 

Результаты голосования: «За» - 11; «Против» - 0; «Воздержались» - 0. 
 
 
 
 

Слушали: Фролову Ю.Н. о предложениях по учреждению медалей КРОСАР имени известных 
архитекторов Кубанской области и Черноморской Губернии, Краснодарского края  
(Протокол №5 Правления от 01.06.2023, п.2.1.). 
 

Выступили: Кобзарь О.Н. 
 

Решили: 
2.4. Сформировать комиссию для подготовки предложений о медалях КРОСАР в следую-
щем составе: Бондарь В.В. – председатель комиссии; члены комиссии – Кобзарь О.Н.,  
Рысин Ю.В., Малюк В.Н. 
2.5. Рассмотреть на очном заседании комиссии и вынести на обсуждение Правления пред-
ложения об архитекторах Кубанской области и Черноморской Губернии, Краснодарского 
края, внёсших значительный вклад в развитие архитектуры и градостроительства регио-
на, чьими именами предполагается назвать медали (отв. Бондарь В.В.). 
 

Результаты голосования: «За» - 11; «Против» - 0; «Воздержались» - 0. 
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По 3  - му вопросу повестки дня 

«Об обращении директора департамента и строительства ООО «Руспроект», Почётно-
го строителя России, Заслуженного строителя Кубани, Качкова Виталия Анатольевича с 
просьбой о принятии в члены Общероссийской творческой профессиональной обще-
ственной организации «Союз архитекторов России»» 
 

Слушали: Кобзаря О.Н., Фролову Ю.Н., Качкова В.А. 
 

Выступили: Рысин Ю.В. 
 

Решили: 
3.1. Ходатайствовать перед Президиумом Правления Общероссийской творческой про-
фессиональной общественной организации «Союз архитекторов России» об утверждении 
решения Правления КРОСА России о приёме в члены Союза архитекторов России Виталия 
Анатольевича Качкова. 
 

Результаты голосования: «За» - 11; «Против» - 0; «Воздержались» - 0. 
 
 
По 4  - му вопросу повестки дня 

«Об обращении архитектора ИП Падалка А.А. Сергеева Виталия Владимировича с прось-
бой о принятии в члены Общероссийской творческой профессиональной общественной 
организации «Союз архитекторов России»» 
 

Слушали: Падалка А.А., Сергеева В.В. 
 

Выступили: Кобзарь О.Н., Субботин О.С. 
 

Решили: 
4.1. Поддержать заявление Сергеева Виталия Владимировича и рекомендовать для вступ-
ления в Общероссийскую творческую профессиональную общественную организацию «Союз 
архитекторов России» представить иллюстрированный материал на выездном заседании 
Окружных Советов Союза архитекторов России в Северо-Кавказском и Южном Федераль-
ных округах 09.09.2023 в г. Дербенте, Республика Дагестан. 
 

Результаты голосования: «За» - 11; «Против» - 0; «Воздержались» - 0. 
 
 
По 5  - му вопросу повестки дня 

«О повторном обращении Кубанского государственного аграрного университета имени 
И.Т. Трубилина с просьбой поддержать кандидатуру профессора кафедры «Архитектура» 
Субботина Олега Степановича на присвоение почётного звания «Заслуженный архитек-
тор Российской Федерации»» 
 

Слушали: Субботина О.С. 
 

Решили: 
5.1. Поддержать кандидатуру Субботина Олега Степановича на присвоение почётного 
звания «Заслуженный архитектор Российской Федерации». 
 

Результаты голосования: «За» - 11; «Против» - 0; «Воздержались» - 0. 
 
 

По 6  - му вопросу повестки дня 

«Разное» 
 

Слушали: Лащенкова А.М. о присвоении Городской Думой Краснодара высшего городского 
звания «Почётный гражданин города Краснодара» Кобзарю Олегу Николаевичу. 
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Выступили: Сорокина Н.В., Рысин Ю.В., Беленко Д.В., Субботин Ю.С. 
 

Решили: 
6.1. Утвердить инициативную группу по подготовке чествования (поздравления) Кобза-
ря О.Н. в составе: Беленко Д.В., Фролова Ю.Н., Могилецкая Н.Н., Линичук Л.Р., кураторы от 
КАСТа, КубГТУ, КубГУ, КубГАУ, КГИК, художественного училища. 
6.2. Провести 1-е заседание группы 27-29 июля 2023 года (отв. Беленко Д.В.). 
6.3. Обратиться к организациям Союза архитекторов России в ЮФО и СКФО с предложени-
ем принять участие в чествовании Кобзаря О.Н. (отв. Фролова Ю.Н.). 
6.4. Предоставить к очередному заседанию Правления КРОСАР 29.08.2023 года информацию 
о месте проведения, сценарии и ходе подготовки мероприятия (отв. Фролова Ю.Н.). 
6.5. Выделить средства на разработку сайта КРОСАР. 
 

Результаты голосования: «За» - 10; «Против» - 0; «Воздержались» - 1. 
 
 
Председательствующий на заседании                                                                               Лащенков А.М. 
 
Секретарь заседания                                                                                                                         Линичук Л.Р. 


